



Pièces	15 Pièces
Superficie	356 m²
Référence	V0021LY
Prix	995 000 €

Belleville-en-Beaujolais

Maison à vendre (69220)

A 23 kms au nord de Limonest, villa d'architecte repensée et rénovée, en position dominante, avec une vue sur les collines voisines. Conçue pour recevoir, cette villa offre 356 m² de surface habitable dont 195 m² environ de pièces de vie englobant l'entrée/ salon, salle à manger et cuisine, proposant ainsi de belles perspectives visuelles et un accès intérieur/extérieur facilité par de grandes baies coulissantes, ouvrant d'un côté sur l'espace piscine, jacuzzi au sud et de l'autre côté, sur un jardin paysagé avec une dépendance d'environ 35 m². Le salon ouvre également sur un balcon ...

23 km north of Limonest, redesigned and renovated architect-designed villa in a dominant position, with views over the neighbouring hills. Designed with entertaining in mind, this villa offers 356 m² of living space, including 195 m² of living rooms comprising an entrance hall/lounge, dining room and kitchen, offering wonderful views and easy indoor/outdoor access via large sliding windows opening onto the pool area and jacuzzi to the south on one side and onto a landscaped garden with a 35 m² outbuilding on the other. The lounge also opens onto a balcony with panoramic views. On this level, ...

JOHN TAYLOR LYON

287 Rue Bartelemy Thimonnier - 69530 BRIGNAIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

